

UNA PARROQUIA LUTERANA EN LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Las Palmas de Gran Canaria 24. (De nuestro corresponsal, por teléfono.) El próximo 1 de septiembre será asentada oficialmente en Las Palmas de Gran Canaria una parroquia luterana, según informó hoy el doctor Wischmann, obispo presidente de la Iglesia luterana de Alemania occidental, después de sostener una toma de contacto con monseñor Infantes Florido, prelado católico de la diócesis de Canarias. Será asentada dicha parroquia definitivamente en la referida fecha, en un contrato a suscribir entre el Obispado canario y la Iglesia luterana germana, por el que se fijarán los derechos y obligaciones mutos. Aunque esta parroquia no tiene sede física por el momento, provisionalmente los oficios se desarrollarán en la sede de la Iglesia evangélica de Suecia en la capital de la isla.

El doctor Wischmann agradeció a monseñor Infantes Florido su apoyo hacia los problemas de los luteranos residentes en Gran Canaria, que se aproximan al medio millar, independientemente de los miles que arriban a la isla durante el año en calidad de turistas. El prelado canariense solicitó al obispo alemán la posible constitución de una reunión de alto nivel eclesiástico entre representantes de las diferentes creencias cristianas asentadas en Gran Canaria para atender a la corriente turística. *Antonio CRUZ DOMINGUEZ.*